

Communiqué de presse

11 avril 2024

Pour diffusion immédiate

Thierry Donat, nouveau président de Réseau Entreprendre Maine-et-Loire

L'Assemblée Générale et le Conseil d'administration du Réseau Entreprendre Maine & Loire ont élu le 10 avril 2024 leur nouveau président : Thierry Donat, dirigeant fondateur de la société @bloc. Il a d'abord été lauréat, puis membre, puis membre administrateur. Huit ans après avoir vécu toutes les étapes de la vie de l'association, il s'engage aujourd'hui encore davantage au service de l'accompagnement des créateurs, repreneurs et développeurs d'entreprise, en faveur de la création et de la sauvegarde d'emplois en Maine-et-Loire.

Un dirigeant aligné avec des valeurs entrepreneuriales fortes

Marié et père de quatre enfants, Thierry Donat a toujours souhaité entreprendre. En 2014, il a franchi le pas en créant la société @bloc.

Diplômé de l'IDRAC, Thierry Donat a commencé sa carrière en tant que commercial dans le secteur des télécommunications avant de rejoindre en 1995 le secteur de la santé (Air Liquide Médical). En 2008, il est devenu Directeur des Ventes Région Ouest chez MAQUET. Enfin, en 2010, il a rejoint MEDACTA France en tant que Directeur Commercial France. Possédant une solide expérience du milieu hospitalier et du bloc opératoire, il a donc décidé en 2014 de se lancer dans l'aventure entrepreneuriale en créant @bloc. L'entreprise est spécialisée dans la fabrication et la distribution de produits destinés au positionnement des patients dans les plateaux techniques hospitaliers. Implantée à Avrillé depuis fin 2018, elle emploie 14 salariés.

De lauréat à président, illustration de la réciprocité

En tant que dirigeant de l'entreprise @bloc, il a démontré une vision stratégique et un leadership dynamique, faisant de lui le choix naturel pour guider l'association vers de nouveaux horizons. Thierry Donat incarne ainsi pleinement l'une des valeurs essentielles du réseau : la réciprocité.

Lauréat 2016, Thierry Donat a été accompagné pendant 2 ans par Réseau Entreprendre Maine & Loire : « J'ai trouvé dans le Réseau Entreprendre une bienveillance, une solidarité et une richesse d'échanges qui permettent de rompre ce qu'on appelle souvent « la solitude » du chef d'entreprise. Moi qui n'étais pas particulièrement un homme de réseaux, je m'y suis très vite senti bien et ai pris conscience de tout ce que cela pouvait m'apporter dans ma vie d'entrepreneur. »

Il succède à Patrick Démots qui a assuré la présidence avec dévouement pendant ces trois dernières années. Lauréat 2010, Patrick Démots a rejoint en 2016 le Conseil d'Administration dont il assure désormais la vice-présidence.

« Pour créer des emplois, créons des employeurs »

Thierry Donat est à l'écoute de sa communauté de près de 300 entrepreneurs pour assurer la poursuite de la mission de l'association qui vise à faire réussir les créateurs et repreneurs d'entreprise à fort potentiel en leur offrant un accompagnement humain et financier dans la durée, réalisé par des chefs d'entreprise en activité. « Je reste convaincu que, plus que l'accompagnement financier, c'est surtout l'accompagnement humain qui est essentiel et qui représente vraiment l'ADN du Réseau Entreprendre. Moins les chefs d'entreprise se sentiront seuls et plus, ils seront à même de prendre les bonnes décisions dans l'intérêt de leur société, et de leurs collaborateurs. En effet, une des valeurs essentielles du Réseau Entreprendre voulu par son fondateur André Mulliez est de placer l'humain au centre de nos préoccupations. »

L'histoire du Réseau Entreprendre débute en 1986 lorsqu'André Mulliez, industriel du Nord de la France confronté à des licenciements massifs dans son entreprise Phildar, lance cette maxime visionnaire et pleine de bon sens: « Pour créer des emplois, créons des employeurs ». Depuis 2010, Réseau Entreprendre Maine & Loire a permis le soutien de plus de 200 entreprises grâce à l'engagement bénévole de ses +190 membres bénévoles.

CONTACT

Directrice : Viviane MOLS vmols@reseau-entreprendre.org 06 35 58 82 61

